



Miércoles, 13 de junio, 2001 **INFORMACION**

## Nuevo sistema para controlar la diabetes

### REDACCIÓN

■ Un nuevo sistema, basado en la transmisión de datos a través de Internet y la telefonía móvil, permite a los diabéticos llevar a cabo un control de su enfermedad y estar en contacto directo con su médico durante las 24 horas del día, según fuentes de la empresa que

lo ha diseñado. Este sistema, desarrollado por la empresa de servicios sanitarios Carpe Diem, se presentó ayer en Alicante y, según sus promotores, es pionero en el mundo. El paciente que se abone puede enviar, mediante un teléfono móvil previamente configurado, los resultados de la glucemia,

además de datos sobre su peso, talla o tensión arterial, a su especialista habitual o a un dispositivo de seguimiento de la empresa Carpe Diem, que recibe esa información a través de Internet.

Además, el diabético puede solicitar y recibir en su teléfono móvil diagnósticos, analíticas y todo su

historial clínico, mientras que el facultativo accede por Internet a los datos del paciente sin necesidad de estar en su consulta y puede ponerse en contacto con él, explicó el responsable técnico de la empresa, Pedro Carretero. El servicio tiene un coste para el paciente de 5.800 pesetas al mes.